

## Minuta de la Comisión de Igualdad de Género del día 27 de febrero de 2017

Buenas tardes, compañeras regidoras, a las directoras y a las personas que nos acompañan, muchas gracias por su asistencia.

Siendo las 13:15 horas del día 27 de febrero de 2017 damos inicio a ésta Sesión de la Comisión de Igualdad de Género, por lo que procederé al pase de lista y verificación del quórum legal.

Nombre	Asistencia
Regidora Silvia Natalia Islas	Presente
Regidora Rosa Pérez Leal	Presente
Regidora Carmen Lucia Pérez Camarena	Presente
Regidora Daniela Elizabeth Chávez Estrada	Ausente
Regidora Mirna Citlalli Amaya de Luna	Presente

Si existe quórum legal por lo que daré lectura para su aprobación al siguiente:

## Orden del día:

- 1.- Lista de asistencia y verificación del quórum legal.
- 2.- Aprobación del orden del día propuesto.
- 3.- Informe de actividades programadas en el marco del día internacional de la mujer.
- 4.- Asuntos Generales.
- 5.- Clausura de la sesión.

Por lo que les solicito quienes estén en la afirmativa de aprobar el orden del día lo expresen levantando su mano.

## -Aprobado por unanimidad

Continuando con el desahogo de nuestro orden del día pasemos a nuestro punto número 3, el Informe de actividades programadas en el marco del día internacional de la mujer, si tienen a bien demos el uso de la voz a la Directora Alicia Ocampo, para que nos brinde el informe, les pido quienes estén por la afirmativa de aprobar cederle el uso de la voz, lo exprese levantando su mano.

## -Aprobado por unanimidad

Signal of the second of the se

Topa toper Le

Para el día 07 de marzo tenemos programado "Mujeres en prevención", que trata sobre el la enseñanza y aprendizaje de diferentes técnicas de defensa personal, esta actividad se realiza con la colaboración de Osos Negros, que se dedican al entrenamiento del krav maga, aprendiendo técnicas para desprenderse rápidamente si se es sujetada por el brazo, el cuello, el cabello o en caso incluso de una posible violación, estas técnicas se impartirán en Canal 58, en una horario de 10:00 a 12:00 del día.

De igual forma si a alguna persona de las aquí presentes les interesa, pueden asistir los viernes en la mañana, a las instalaciones del Instituto y ahí se imparten, cabe mencionar que se considera el pago de 10 de pesos como cuota de recuperación.

Ese dinero de la cuota de recuperación se entrega de manera directa al instructor de los Osos Negros, por lo que el Instituto no interviene en el manejo de esas finanzas.

Para el día 08 de marzo, se esta programando la feria de servicios "Mujeres en prevención", en la plaza principal, Delegación Santa Anita, en un horario de 09 a 14 horas.

Para ese mismo día, se realizará de las 13 a las 14 horas el paro internacional de mujeres, afuera de la presidencia, con el hashtag, Nosotras paramos. Este paro se realizará internacionalmente, pararemos las que sí podemos hacerlo, por aquellas que no pueden hacerlo, esperando tengamos un gran apoyo por las distintas dependencias del municipio. Las esperaremos ese día, estaremos acá afuera de la presidencia, será una hora, es una hora simbólica, porque el día internacional de la mujer no es para felicitar sino para conmemorar.

Del mismo modo, para el día 09 de marzo tendremos el panel y la premiación, de "Retos y realidades para la igualdad ", que se realizará en el museo Pantaleón Panduro, en un horario de las 10 a las12 horas.

Hasta el momento, estas son las actividades programadas en el marco del día internacional de la mujer, la idea es impactar en distintas colonias y mandar claro el mensaje, nosotras paramos. Al respecto, de mi parte es todo.

Regidora Mirna Citlalli Amaya de Luna.- Toda vez desahogado el tercer punto de nuestro orden del día pasemos al cuarto punto: Asuntos Generales

Si alguien tiene algún asunto que tratar, adelante.

Si no hay asuntos que tratar y una vez concluido nuestro cuarto punto del orden del día, pasamos al último punto, la clausura de la sesión. Siendo las 13 horas con 43 minutos, del 27 de febrero de 2017, doy por concluida esta sesión. Muchas gracias a todas y todos los presentes.

ATENTAMENTE.

San Pedro Tlaquepaque, Jalisco. A 27 de febrero 2017





Regidora Mirna Citalli Amaya De Luna Presidenta de la Comisión Edilicia de Igualdad de Género.

Regidora Silvia Natalia Islas

Vocal de la Comisión Edilicia de Igualdad de Género.

Regidora Carmen Lucia Pérez Camarena

Vocal de la Comisión Edilicia de Igualdad de Género.

Regidora Rosa Pérez Leal

Vocal de la Comisión Edilicia de Igualdad de Género.